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●今年度の西原中における色々な取組を表す

キーワードとして、「つなげる」という言葉を

掲げています。 

●同じ学級や学年の生徒同士、先輩と後輩、

生徒と教師、生徒・教師と家庭や地域・学校

外の方々など、人と人とをつなげる活動を進

めていきたいと考えます。 

●また、生徒一人一人が自分から学ぶこと、

将来に向けた見通しを持つこと、立てた目標

を実現することなど、自己の未来や生き方に

つなげる取組も重視したいと思います。 

●新型コロナの感染状況は未だ厳しいものが

あり、今までの方法ではできない活動もあり

ますが、方法を工夫しながら本校の教育活動

を進めていきます。 

●このキーワードを全ての活動場面で意識し

ながら、以下に示す本校の学校教育目標 

 

 

 

 

の達成を目指していきます。どうぞよろしく

お願いします。 

●5/14(土)に「体育大会」を開催する予定です。

一年間の中でも最も大きな体育的行事の一つであ

る体育大会が迫ってきています。 

●4/22(金)には「結団式」を行いました。生徒会

体育委員長と副委員長の力強いあいさつの後、各

学年の１組が青団、２組が黄団とに分かれ、それ

ぞれの団の団長やリーダーのもとに団の結束を誓

い合いました。 

●こうした行事は生徒たちの人間的成長に向けて

大きな役割を果たします。「人とどのようにコミュ

ニケーションをとって互いの信頼関係を深めてい

くのか」、「うまくいかない課題をどのように解決

していくのか」などを考えたり、悩んだりするこ

とが、間違いなく次の成長につながる種子となる

ことを信じています。 

●私たち職員間でも「生徒たちが『自分たちで創

り上げた』と思える体育大会にする」こと、「健康

面と安全面（新型コロナ対策や熱中症対策）に十

分配慮した体育大会にする」ことを確認していま

す。生徒たちが「自分がやれることは全てやりき

った」という手応えと達成感を味わえる体育大会

になることを心から期待しています。 
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●4/26(火)は午後からの大雨・強風の予報に備

え、午前中授業・給食後に一斉下校といたしまし

た。村内小・中学校共通しての措置で、阿蘇郡市

の複数の学校でも同様の対応をされたようです。 

●当日の早朝、メールでの連絡となったため急な

対応をお願いすることになりましたが、ご理解と

ご協力をいただき、ありがとうございました。 

●今後も急な予定変更等が生じる可能性がありま

す。その際は安心・安全メールでお知らせします

ので、今回メールが届かなかったご家庭は、確実

に届きますようお手続きをお願いします。ご不明

な点は学校(279-2003)までお問い合わせください。 

●4/25(月)にPTA常任委員会を開きました。 

見出しに「久々の」と書きましたが、年度はじめ

の常任委員会開催は、平成３１年（令和元年）度

以来のことです。役を引き受けていただいた常任

委員の皆様には改めて感謝いたします。 

●この会ではまず、村の嘱託に基づいたA～Eブ

ロックごとの代表者を決めていただきました。そ

の後、所属する専門委員会（「安全補導」「保健体

育」「文化・研修」「広報」の４委員会）の決定、

そして委員会ごとに専門委員長・副委員長の選出

まで行っていただきました。 

●今回の決定事項は全PTA 

会員の皆様に封書にてお知ら 

せします。ご確認いただき 

ますようお願いします。 

キーワード：「 つなげる 」 

「豊かにつながる」 「自ら学ぶ」 

「たくましく生きる」生徒の育成 

～これからの社会を生き抜く力を～ 


